

EK 16/04/10

# Franz Bauer zum Kommandanten bestimmt

Feuerwehr Preith benötigte zwei Anläufe, um die Nachfolge von Markus Rudingsdorfer zu regeln

**Preith (ner)** Einen zweiten Anlauf benötigte die Freiwillige Feuerwehr in Preith, um einen neuen Kommandanten zu finden. Nachdem sich kein Kandidat um den Posten beworben hatte, wurde Franz Bauer zum Kommandanten bestimmt.

Da Kommandant Markus Rudingsdorfer nach 18-jähriger Amtszeit nicht mehr zur Wahl des Kommandanten anggetreten war, konnte in der ersten Versammlung kein Nachfolger gefunden werden. Auch der zweite Kommandant Manfred Bittl hatte nicht mehr kandidiert, doch mit Alexander Bauer, der von der Landershofener Wehr aufgrund seines Umzugs nach Preith Mitglied der Preither Feuerwehr wurde, konnte ein bereits ausgebildeter Gruppenführer in der zweiten Sitzung zum Vizekommandanten gewählt werden.

Zuvor wurde von den Mitgliedern eine Satzungssänderung beschlossen. Da bisher der erste und zweite Kommandant zugleich auch erster und zweiter Vorsitzender des Feuerwehrvereins waren, wurden diese Posten nunmehr getrennt. Zum Vorsitzenden wurde Roland Schmid gewählt, Stellvertreter ist Robert Beck, der bereits als Zeug- und Gerätewart im Vorstand war. Dessen Nachfolger ist nunmehr Norbert Albrecht, Kassier bleibt weiterhin Michael Niebler. Für Josef Stampfer, der jahrelang das Amt des Schriftführers inne hatte, rückt jetzt mit Andrea Pfaller die erste Feuerwehrfrau



Foto: nei

Rahmen des Florianstags in Sornhüll Anfang Mai mit dem silbernen Ehrenkreuz stattfinden. Markus Rudingsdorfer übergab außerdem noch an Josef Stampfer und Manfred Bittl ein Erinnerungsgeschenk als Dank für die langjährige Mitgliedschaft im Vorstand. Auch Willibald Schneider bedankte sich bei Markus Rudingsdorfer und Manfred Bittl und über gab im Namen der Gemeinde einen Gemeindekrug. Markus Rudingsdorfer war auch Festleiter beim Fest zum 125-jährigen Bestehen der Feuerwehr Preith im Jahr 2005.

Nach 18-jähriger Amtszeit als Kommandant wurde Markus Rudingsdorfer (rechts), der nicht mehr zur Wahl antrat, gebührend verabschiedet. Das Bild zeigt ihn mit den weiteren Geehrten

abend und ein Faschingsball runden ein reges Vereinsjahrprogramm ab. Kreisbrandinspektor Günter Gallus begrüßte im Namen der Inspektion die Mitglieder zur zweiten Versammlung. Er sei überrascht gewesen vom Ausgang der ersten Sitzung. Die Feuerwehr habe in der Gemeinde eine besondere Anerkennung. Denn die Feuerwehr komme, wenn es brennt oder Hilfe von Nöten ist. Für 25 Jahre aktiven Dienst bei der Feuerwehr in Preith wurden Franz Bauer und Alfred Nerb mit einer Urkunde geehrt. Die offizielle Ehrung wird im